令和2年度ヤングカレッジ中央

〉学級生からの活動報告〉10月

ヤングカレッジ中央に参加しているメンバーからの感想をまとめました!

10月1日(木)「ミーティング③(後半の活動計画)」

後半戦がスタートし、活動内容を決めていきました!

前半のミーティング内容に加えて、新たにやってみたいことや知りたいことなどを話し合い、ホワイトボードにまとめていきました。

後半のヤンカレも楽しんでいきましょう!





10月 8日(木)「ヤンカレ紹介を作ろう①」

10月15日(木)「ヤンカレ紹介を作ろう②」



中央学習センター事業「活動発表会エールコーナー」(作品展示会)に向けて、ヤングカレッジ中央の活動紹介(ヤンカレ新聞とスライドショー)を作っていくことになりました! どんな内容にしていくか話し合い、みんなのアイデアを取り入れながら作業を進めていきます!協力しながら、完成させていきましょう!





10月25日(日)「ステキな水引アクセサリーを作ろう!」

水引工房夢の南喜代子先生をお招きし、水引を使ったイヤリングとお花のブローチを作りました。あわじ結びを基本に、そこから色々な結び方へと編んでいきアクセサリーを完成させていきますが、あわじ結びだけでもまず覚えるのに一苦労!簡単に見えて、やってみると意外と難しいのです。みんなで教えあいながら、伝統文化の技のすごさを感じることができました。

今回教えていただいたいくつかの結び方はそれぞれ意味があり、ポチ袋やご祝儀袋にも使うことができるそうです。機会があれば、覚えた結び方を使って渡してみようと思いました。







10月29日(木)「ヤングカレッジ交流事業 ハロウィンパーティー」

中央・信陵・飯坂学習センター合同のヤングカレッジです。8月のソフトバレーボール 大会に引き続き、第2弾はハロウィンパーティーを行いました。

ヤングカレッジ中央のメンバーがミニゲームなどを企画し、当日の進行と運営も行いました。

お楽しみの仮装はあの人気アニメキャラクターが多く、みんなでポーズをとって撮影大会!合同チームに分かれたミニゲームも盛り上がり、とても楽しいものとなりました! これからも他の学習センターのヤングカレッジの交流の輪が少しずつ広がっていくことができればよいと思いました。

